

# Danrem 083/Bdj Dampingi Pangdam V/Brawijaya Dalam Peninjauan Kesiapan Pacuan Kuda Tingkat Nasional Panglima TNI Cup Tahun 2023

Achmad Sarjono - JATIM.INFORMAN.ID

Jun 11, 2023 - 14:09



PASURUAN - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A. Mendampingi Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. dalam Peninjauan Kesiapan Pacuan Kuda Tingkat Nasional Panglima TNI Cup Tahun 2023, di Kec. Kejayan Kab. Pasuruan, Minggu (11/6/2023).

Dalam rangka memastikan kesiapan Pacuan Kuda Tingkat Nasional Panglima TNI Cup Tahun 2023, yang akan diselenggarakan di wilayah Korem 083/Bdj tepatnya di Kec. Kejayan Kab. Pasuruan Hari Senin 12 Juni 2023.

Dalam keterangan Pers-nya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A menjelaskan bahwa

tujuan utama di selenggarakan lomba Pacu Kuda ini adalah untuk membantu Pemerintah dalam meningkatkan prestasi olahraga pacuan kuda di Jawa Timur khususnya tapi keseluruhan pecinta olahraga Kuda di Indonesia, ujarnya.

Kedua kami ingin mengembangkan juga UMKM karena nanti selain olahraga berkuda ini akan ada banyak masyarakat yang memperkenalkan UMKM mereka, ketiga kami ingin seluruh penggemar olahraga dan juga penggemar olahraga berkuda bisa bersatu padu memajukan olahraga berkuda ini dalam satu wadah dibawah Pordasi sehingga dengan demikian pembinaan nantinya jadi fokus.

Hal yang paling membanggakan adalah baru pertama kali sebuah event di jawa timur diselenggarakan dengan nama piala Panglima TNI, dan Piala diserahkan langsung oleh beliau, nantinya juga ada penyerahan hadiah dan memberikan penghargaan kepada para peserta, jelasnya.

Bapak Choirul Muslim selaku Sekretaris Penyelenggara Lomba Pacuan Kuda Piala TNI mengatakan, "Saya sangat berterima kasih atas dukungan dari Bapak Pangdam V/Brawijaya dan seluruh jajaran Kodam V/Brawijaya. Kehadiran kita hari ini adalah bukti komitmen kita dalam menjaga dan memajukan pacuan kuda sebagai salah satu aset olahraga nasional kita.", ucapnya.

Turut hadir dalam acara ini, Brigjen TNI Niko Fahrizal, M.Tr (Han) (Kasdam V/Bwr). Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. (Danrem 084/Bj). Kolonel Inf M.I. Gogor A.A (Danrem 083/Bdj). PJU Kodam V/Brw, dan Letkol Arh Noor Iskak (Dandim 0819/Pasuruan). (Penrem 083/Bdj)